

Se trata de dos tormentas tropicales

“Enrique” y “Felicia” amenazarían costas del Pacífico mexicano

➤ **“Enrique” presenta vientos de entre 90 y 110 kilómetros por hora, y se sitúa a 1,125 kilómetros al suroeste de Puerto Cortés, BCS.**

➤ **“Felicia” se desplaza a una velocidad de entre 22 y 75 kilómetros por hora, y se localizaba a 1,760 kilómetros al oeste-suroeste de la Isla Socorro, en el Estado de Colima**

Dos tormentas tropicales, “Enrique” y “Felicia”, se formaron en las últimas horas al este de las costas mexicanas, en el Océano Pacífico, sin que por el momento afecten a este país por su lejanía, informaron hoy fuentes **meteorológicas**.

“Enrique”, que presenta vientos sostenidos de 90 kilómetros y rachas de hasta 110, se sitúa a 1,125 kilómetros al suroeste de Puerto Cortés, en Baja California Sur, en el noroeste de México, in-

formó el **Servicio Meteorológico Nacional (SMN)**.

Su desplazamiento oeste-noroeste se está produciendo a 26 kilómetros por hora, según el último parte del organismo, de las 11:00 hora local (16:00 GMT).

La previsión es que en las próximas horas el meteoro aumente su intensidad y que sus vientos se incrementen hasta los 100 kilómetros por hora.

Por otra parte, una depresión tropical se intensificó en las últimas horas hasta convertirse en la tor-

menta “Felicia”, que se desplaza a 22 kilómetros por hora con vientos sostenidos de 75 kilómetros y rachas de hasta 95 kilómetros.

A mediodía de ayer la tormenta estaba unos 1,760 kilómetros al oeste-suroeste de Isla Socorro, en el Estado de Colima, y a 1,955 kilómetros al suroeste de Puerto Cortés, en el Estado de Baja California Sur.

El **SMN** señala que “Felicia” está aún “muy lejos de las costas nacionales” por lo que como en el caso del anterior, todavía no se ha declarado una zona de alerta ni se le ha asignado índice de peligrosidad. (OEM-EFE).

